



*"Der Friede der Welt beginnt in  
den Herzen der Menschen."*

(Karl Jaspers)

Liebe KundInnen!

Ein produktives Jahr klingt aus und lädt zur Rückschau, zum Innehalten und DANKE sagen ein.

Wir haben heuer mit unserem vollelektrischen Markenzuwachs BYD wieder einen großen unternehmerischen Schritt in die Zukunft gesetzt, um umweltbewusste und leistbare Elektromobilität anbieten zu können.

Außerdem konnten wir unser Team erfolgreich um vier tolle MitarbeiterInnen erweitern, die bereits eine wertvolle Bereicherung sind. Darunter zwei motivierte Lehrlinge, die wir mit Freude als KFZ-Techniker bzw. Karosseriebautechniker für die Zukunft ausbilden.

Besonders gerne erinnern wir uns natürlich auch an unsere zwei Feste und an viele fröhliche Gesichter; denn Zeit zum gemütlichen Plaudern muss sein!

Nun freuen wir uns schon auf 2024. Wenn Sie wissen möchten, welche Neuigkeiten Sie erwarten, dann machen Sie bitte einen Blick auf die Rückseite.

Wir bedanken uns für Ihre Treue und wünschen Ihnen erholsame Feiertage und ein wundervolles, friedliches neues Jahr.

Herzlichst, Ihr KOLLER Team

Markus Buchegger (GF)

Werner Seimann (GF)



**Betriebsurlaub!** Um gestärkt ins neue Jahr starten zu können, haben wir heuer vom **23.12.2023 bis 1.1.2024 geschlossen**. Danke für Ihr Verständnis!

Bei Notfällen während unseres Urlaubs nutzen Sie bitte diese Notfallnummern: KOLLER Abschleppdienst: 0676/513 67 29 bzw. das FORD oder MAZDA Europaservice

Als regional engagiertes Unternehmen unterstützen wir heuer die Feuerwehr in Mannsdorf mit einer namhaften Spende!